

illustrer les problèmes. Troisièmement, le défaut le plus important des données pour notre compréhension de la redistribution de l'investissement direct de plusieurs pays au Canada est le fait que les stocks de l'investissement direct sont calculés selon la valeur au livre et non selon la valeur marchande. Cela signifie que les investissements anciens sont en réalité sous-estimés, ce qui fausse en pratique les calculs du pays d'origine pour l'investissement étranger direct au Canada. Les anciens investissements étrangers directs au Canada, dont la plupart viennent des États-Unis et du Royaume-Uni, sont probablement quelque peu sous-évalués comparativement aux investissements directs plus récents.

